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3	novembre	2023,	presso	l’Agriturismo	“Le	Bucoliche”.	Riunione	Annuale	
del	Rotary	Club	Osimo.	
Si	è	proceduto	all‘elezione	del	Consiglio	Dire:vo	per	l’A.R.	2024-25	(Pre-
sidente	EleCo:	Mauro	ScaColini)	che	sarà	così	composto:	
Vicepresidente:	Daniela	Baffe:

PrefeCo:	Davide	Capogrosso

Segretario:	P.	Francesco	Flamini

Tesoriere:	Corrado	Fioranelli

Consiglieri:	Alberto	Maria	Alessandrini,	Paola	Barraco	e	Pasquale	Roma-

gnoli.

Un’altra	importante	fase	della	Riunione	è	
stata	 l’elezione	del	Presidente	successivo	
a	Mauro	ScaIolini.	 I	 soci	presenK	hanno	
eleIo	 Giuseppe	 Cieri	 come	 Presidente	
Nominato	per	l’A.R.	2025-26	e,	per	la	pri-
ma	 volta	 nella	 storia	 del	 club,	 è	 stato	
eleIo	anche	 il	Presidente	Designato	per	
l’AR	 2026-27,	 nella	 persona	 di	 Federica	
QuaCrini.

Durante	la	serata	è	stato	approvato	all’u-
nanimità	da	parte	dell’assemblea	il	Gemellaggio	con	il	Rotary	Club	Roque	

Pérez,	fondato	in	agosto	2021	come	club	satellite	del	RC	Cañuelas,	appar-
tenente	al	DistreIo	4905,	Zona	23/B,	ArgenKna
	(hIps://www.facebook.com/profile.php?id=100080347835269).

Soci onorari
Il	7	novembre	 il	 Segretario	del	 club	ha	 comunicato	 che,	 a	 seguito	della	
delibera	all’unanimità	del	Consiglio	Direbvo	riunitosi	 in	data	10	oIobre	
2023,	stante	l’assenza	di	qualsivoglia	comunicazione	ostaKva	da	parte	dei	
soci	del	club,	sono	staK	nominaK	Soci	Onorari	del	Club	SERGIO	MORICHI,	
recentemente	 dimissionario,	 e	 PAOLO	 PIERPAOLI,	 ex	 socio	 da	 gennaio	
2020.	Entrambi	sono	staK	PresidenK	del	club.

13	novembre	2023,	presso	il	Ristorante	“Le	Case”	a	Macerata.	Riunione	
conviviale	 interclub	 i	 RC	 Altofermano	 Sibillini,	 Camerino,	 Civitanova	

Marche,	 Foligno,	 Loreto,	Macerata,	Macerata	MaCeo	Ricci,	Osimo,	 To-

len^no.

https://www.facebook.com/profile.php?id=100080347835269
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Alberto	 Cecchini,	 membro	 del	 Board	 of	 Director	 del	 Rotary	
Interna^onal,	accolto	dal	Governatore	Gesualdo	Angelico,	è	stato	ospite	
a	Macerata	di	ben	nove	Club	del	nostro	DistreIo.	Nella	sua	relazione,	Al-
berto	Cecchini	hIps://www.facebook.com/alberto.cecchini.7	ha	illustrato	
come	il	Rotary	debba	usare	le	competenze	dei	soci	per	cercare	di	capire	
quali	 sono	 le	 esigenze	della	 comunità	 in	 cui	 si	 opera,	 non	 inseguendo	 i	
problemi	 che	 ci	 sono,	ma	 anKcipandoli,	 anKcipare	 dove	 sta	 andando	 il	
mondo	e	 immaginare	che	Kpi	di	 intervenK	si	possono	realizzare.	Sicura-
mente	un	 tema	che	 sempre	di	più	 ci	 impegnerà	è	quello	dell’ambiente,	
compresi	i	cambiamenK	climaKci.	Vediamo	che	il	territorio	dell’Italia	ogni	
giorno	ha	un	problema	e	ha	una	vulnerabilità	che	come	Rotary	non	pos-
siamo	 ignorare,	ma	dobbiamo	dare	delle	 risposte.	Da	un	 lato	dobbiamo	
essere	pronK	e	organizzaK	per	poter	rispondere	alle	emergenze	in	modo	
coordinato	con	 le	struIure	pubbliche	ed	essere	di	supporto,	ma	soprat-
tuIo	 possiamo	 dare	 un	 contributo	 importante	 nella	 ricostruzione	 della	
progeIualità	aiutando	i	territori	a	rialzarsi.	Ci	sono	sicuramente	i	fondi	a	
cui	 i	 club	 possono	 abngere,	 della	 Rotary	 internaKonal,	 per	 sviluppare	
progeb	e	ci	sono	le	professionalità	dei	soci	che	tante	volte	non	sfruba-
mo	abbastanza.	Abbiamo	tante	competenze	in	vari	seIori.	E’	un	lavoro	di	
squadra	che	deve	essere	faIo,	ogni	socio	deve	meIere	la	propria	profes-
sionalità	e	può	così	dare	un	contributo.	Con	l’incontro	si	è	riusciK	a	met-
tere	insieme	tanK	club	e	portare	delle	esperienze	per	far	conoscere	al	Ro-
tary	 cosa	 c’è	 fuori	 dal	 club,	 che	 c’è	 un	 network	 internazionale	 che	 per-
meIe	di	fare	la	differenza	ed	essere	qualcosa	di	diverso	rispeIo	alle	altre	
organizzazioni	che	operano	nel	territorio.	

Contro la violenza sulle donne

17	 novembre	 2023.	 Riunione	 dei	 soci	 presso	 la	
sede	del	club,	con	catering	organizzato	dal	PrefeIo	
Stefano	Belli.
Il	Presidente	Mauro	Calcaterra	ha	suggerito	ai	soci	
presenK,	 in	un	clima	da	“camine'o	rotariano”	al-
cuni	 spunK	 di	 riflessione	 e	 di	 conversazione,	 su	
temi	ritenuK	significaKvi.	 In	sintesi:	quote	sociali	e	
loro	 modalità	 di	 riscossione,	 assiduità	 e	 assenze	
abituali,	 effebvo.	 Di	 seguito	 i	 topics	 proposK	 da	
Mauro:

Riteniamo	che	l’aIuale	quota	associaKva	possa	cosKtuire	un	ostacolo	per	
le	nuove	ammissioni	in	generale	o	di	giovani	in	parKcolare?
Se	non	aveste	la	cena	compresa	nelle	quote,	partecipereste	ugualmente	
alle	conviviali?	Chi	di	voi	non	parteciperebbe?
Vorreste	 fare	 cene	più	 costose	 con	menù	e	 locaKons	 adeguaK?	Oppure	
preferite	fare	più	cene	come	questa	o	riunioni	senza	cene?	O	un	mix	tra	
queste	soluzioni?
Sareste	 disposK	 a	 finanziare	 i	 service	 del	 club	 di	 volta	 in	 volta,	 se	
richiesto?
Risulta	impossibile	riscuotere	le	quote	nei	tempi	previsK	perché	alcuni	di	
noi	SISTEMATICAMENTE	non	provvedono	al	pagamento.
Questo	ha	un	costo	per	il	club	anche	in	termini	di	uKlizzo	del	fido	sul	C/C	
bancario,	oltre	al	tempo	che	i	DirigenK	del	club	perdono	su	questo	recu-
pero	delle	somme	e	l’imbarazzo	che	si	crea	nel	farlo.

Riunione dei soci

Il	nostro	Statuto	relaKvamente	al	tema	dell’Assiduità	(art.10)	e	della	Ces-
sazione	per	assenza	abituale	(art.13	comma	4),	oggi	dà	possibilità	ai	Club	
di	regolarsi	come	più	ritengono	opportuno.
Bisognerebbe	adeguare	 il	Regolamento	 in	base	a	quello	che	 intendiamo	
fare	su	questo	tema…se	intendiamo	fare	qualcosa!
Il	club	non	rifleIe	la	nostra	comunità	per	quanto	riguarda	genere,	profes-
sione	ed	età.
I	soci	hanno	difficoltà	a	partecipare	alle	riunioni	a	causa	dell’orario	o	della	
località.	Abbiamo	problemi	ad	aIrarre	soci	a	causa	dei	loro	tanK	impegni,	
o	 a	 causa	 dei	 cosK	 elevaK	 di	 affiliazione.	 SKamo	 perdendo	 soci	 poiché	
hanno	interessi	e	 livelli	di	esperienza	differenK.	Perdiamo	potenziali	soci	
poiché	i	familiari	non	gradiscono	i	nostri	evenK	o	riunioni.
Ne	è	nata	una	discussione	animata,	cordiale	e	sincera,	con	le	leccornie	al-
lesKte	da	Stefano.	Veramente	una	bella	serata,	che	certamente	condurrà	
a	decisioni	importanK	e	condivise.

In	 occasione	 della	 Giornata	 Internazionale	 per	 l’eliminazione	 della	

violenza	 contro	 le	 donne,	 sabato	 25	 novembre	 alle	 ore	 11	 presso	 la	
panchina	rossa	dei	 	Giardini	Pubblici	di	Piazza	Nuova	di	Osimo,	il	Rotary	
Club	Osimo	ha	promosso	un	momento	di	riflessione	 	per	ricordare	Giulia	
e	tuIe	le	donne	vibme	di	femminicidi	per	sensibilizzare	ed	aumentare	il	
livello	 di	 consapevolezza	 dell’opinione	 pubblica	 su	 questa	 drammaKca	
piaga	che,	in	modo	trasversale,	tocca	tub	i	paesi	del	mondo.	Siamo	tuIe/
i	Giulia	 e	 ora,	 ogni	 giorno,	 unite/i,	 insieme,	 possiamo	essere	 più	 forK	 e	
combaIere	per	cambiare	una	cultura	di	non	rispeIo	e	sopraffazione	nei	
confronK	delle	donne.	
Il	 femminicidio	 di	 Giulia,	
avvenuto	a	pochi	giorni	della	
ricorrenza	 del	 25	 novembre,	
ha	scosso	l’opinione	pubblica	
in	 modo	 molto	 parKcolare	
segnando	 una	 fraIura	 con	 il	
passato	 e	 obbligandoci	 ad	
intraprendere	un	processo	di	
cambiamento	 che	 sarà	 lento	
ma	inarrestabile.																																	
“Per	Giulia	Per	 tuCe	Per	non	dimen^care”,	 	 il	Presidente	del	RC	Osimo	
Mauro	Calcaterra,	ha	posto	sulla	panchina	rossa	un	cuscino	di	fiori	ed	una	

https://www.facebook.com/alberto.cecchini.7
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26	novembre	2023.	Al	 Seminario	DistreIuale	 sulla	Ro-
tary	FoundaKon	ha	partecipato	una	delegazione	del	no-
stro	club.
Il	momento	clou	per	il	RC	Osimo,	come	altri	4500	club	in	
tuIo	il	mondo,	è	stato	il	conferimento,	per	la	prima	vol-

ta,	 del	 riconoscimento	 di	 CLUB	 SOSTENITORE	 DELLA	

FONDAZIONE	AL	100%.	Un	plauso	ed	un	ringraziamento	
a	Sarah	Howell	per	averci	 condoIo	a	questo	presKgio-
so	risultato.	

													Mauro	Calcaterra

Grazie	 mille,	 Mauro.	 Desidero	
esprimere	la	mia	più	profonda	gra-
Ktudine	per	il	riconoscimento	con-
ferito	al	Club	in	relazione	al	conse-
guimento	 del	 Ktolo	 di	 CLUB	 SO-
STENITORE	 DELLA	 FONDAZIONE	
AL	100%	da	parte	del	nostro	club.	
È	un	onore	essere	stata	parte	inte-
grante	 di	 questo	 significaKvo	 tra-
guardo.
Il	 successo	 oIenuto	 è	 il	 risultato	
del	 lavoro	di	 squadra	 e	 dell'impe-
gno	 collebvo,	 e	 vorrei	 cogliere	
questa	 occasione	 per	 ringraziare	
ciascuno	di	voi	per	 il	vostro	 impe-
gno.	Il	nostro	sforzo	congiunto	ver-
so	 gli	 obiebvi	 della	 Rotary	 Foun-
daKon	 è	 la	 tesKmonianza	 dell'im-
paIo	che	possiamo	avere	quando	
lavoriamo	uniK	per	un	fine	comu-

ne.
Guardo	 avanK	 con	 entusiasmo	 al	 nostro	 futuro	 impegno	 e	 alle	 ulteriori	
realizzazioni	che,	sono	certa,	raggiungeremo	insieme.
Con	sincero	apprezzamento,

															Sarah	M.	Howell

La Linea Sottile

Seminario Fondazione Rotary

                    Realizzazione: Mauro Tiriduzzi                                                                                                    https://www.rotaryosimo.org

casse:na	rossa	nella	quale	lasciare	un	pensiero,	una	riflessione	dedicaK		
a	Giulia	 e	 a	 tuIe	 le	 altre	 donne	 vibme	di	 violenza	 e	 che	 verranno	 poi	
pubblicaK	nel	sito	web	del	club.
“E	molto	importante	dare	voce	alle	vibme	di	violenza	e	promuovere	un	
cambiamento	 culturale	 che	 favorisca	 l’uguaglianza	 ed	 il	 rispeIo	 tra	
generi-	 afferma	 il	 Presidente	 Calcaterra-.	 L’incontro	 tra	 differenze,	 il	
rispeIo	 dell’altro,	 la	 richiesta	 d’amore,	 che	 non	 può	 coincidere	 con	 il	
sopruso	e	la	violenza,	la	libertà	di	poter	decidere	e	dire	NO	sono	il	motore	
della	baIaglia	culturale	che	obbliga	a	guardare	la	realtà	da	punK	di	vista	
diversi	aprendoci	al	dialogo,	al	confronto	ed	alla	condivisione”.

La	cassebna	rossa	resterà	a	disposizione	di	chiunque	voglia	rilasciare	una	
propria	 riflessione,	 in	 ricordo	 di	 Giulia	 e	 di	 tuIe	 le	 donne	 vibme	 di	
violenza,	fino	al	10	dicembre.

Il	Rotary	Club	Osimo	ha	proposto	ai	due	Is^tu^	di	
Istruzione	 Secondaria	 Superiore	 	 di	 Osimo,	 nel-
l’ambito	del	progeIo	“LA	LINEA	SOTTILE”	inerente	
la		sensibilizzazione	alla	sicurezza,	un	incontro	con	
il	giornalista/storyteller	Luca	Pagliari.	Il	Presiden-
te	 del	 RC	 Osimo	Mauro	 Calcaterra	 ha	 introdoIo	
l’evento	 ricordando	 che	 il	 progeIo	 “La	 linea	
soble”	è	 	stato	 ideato	e	prodoIo	da	Fondazione	
LHS	in	collaborazione	con	Luca	Pagliari.
Durante	la	manifestazione,	che	si	è	svolta	giovedì	
30	 novembre	 in	 due	 diversi	 momenK	 (il	 primo	

presso	 l’aula	 magna	 dell’Is^tuto	 Corridoni	 e	 rivolto	 agli	 studenK	 delle	
classi	seconde	e	terze,	il	secondo	presso	il	teatro	La	Nuova	Fenice	e	rivol-
to	agli	studenK	delle	 	stesse	classi	dell’IsKtuto	Laeng),	è	stato	presentato	
e	proieIato	il	docufilm	“Doveva	essere	una	festa”,	di	cui	Luca	Pagliari	è	
regista,	che	ripercorre	aIraverso	immagini	e	tesKmonianze	la	strage	della	
Lanterna	Azzurra	di	Corinaldo.	
MomenK	di	grande	aIenzione,	coinvolgimento	e	profonda	commozione	
da	parte	di	studenK	e	docenK	hanno	accompagnato,	in	un	silenzio	‘assor-
dante’,	la	proiezione	e	le	parole	di	Luca	Pagliari.

https://www.rotaryosimo.org/

